



CASA REGIONAL DE LA CULTURA DE  
*Castilla la Mancha*

son président et son conseil d'administration ont le plaisir de vous convier

à l'ouverture de la quinzaine culturelle

Nous vous invitons à participer au vernissage de l'exposition de peinture "Al-Andalus"

*Vendredi 14 novembre 2008 à partir de 18h  
à la Maison de la Vie Associative de Châteaurenard*

Un apéritif suivra cette manifestation



CASA REGIONAL DE LA CULTURA DE  
CASTILLA LA MANCHA

Dans le cadre du vernissage à 18 h 30 conférence animée  
par Jean-Claude Blanquet

AL ANDALUS – 711 – 1492

Une histoire controversée de l'histoire espagnole.